

Absolut WM-reif: Österreichs Fußballlegenden einmal ganz anders â€“ BILD

ID: LCG14158 | 14.05.2014 | Kunde: echo medienhaus | Ressort:
Medien Österreich | AVISO

Starfotograf Josef Gallauer inszenierte Österreichs Fußball-Granden für das trendige Stadtmagazin wienlive von einer ganz speziellen Seite und in außergewöhnlichen Umgebungen.

Präsentation der Fotos am Mittwoch, den 21. Mai 2014, um 18.00 Uhr in Ossi Schellmanns Urania.

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/echo/fussball/making-of>

Wien (LCG) - „**Hans Krankl** im Eurofighter, **Herbert Prohaska** als Eishockey-Crack, **Franz Hasil** im Käseland oder **Toni Polster** als Matador - so hat man Österreichs Fußball-Legenden noch nie gesehen“, verspricht wienlive-Chefredakteur **Christoph Langecker**. Für eine exklusive Fotostrecke unter dem Titel „Wir lieben Fußball“ anlässlich der bevorstehenden Fußball-WM in Brasilien hat das im echo medienhaus erscheinende Stadtmagazin zwölf Größen des heimischen Fußballs vor die Linse von Starfotografen **Josef Gallauer** gebeten. Entstanden sind nicht nur Porträts fernab des grünen Rasens, sondern beeindruckende Kunstwerke mit Tiefgang. Sie sind nicht nur in der Juni-Ausgabe von wienlive zu bewundern, sondern erscheinen auch als Bildband und in einer streng limitierten Auflage von 100 Fotomappen. Darin sind **Hans Krankl, Herbert Prohaska, Toni Polster, Franz Hasil, Rudi Flögel, Walter Schachner, Andreas Ogris, Willy Kreuz, Thomas Parits, Heribert Weber, Franz Wohlfahrt** und **Gustl Starek** abgebildet, die sich wie Krankl im Eurofighter teilweise Kindheitsträume erfüllt haben. „Das Shooting ging über Monate und war ein intensiver Blick hinter die Fassade der Sportstars“, verrät Gallauer.

Zwtl.: Fotografischer Ankick in der Urania

Zu einem ersten Blick auf die kunstvolle Inszenierung der legendären Kicker laden Langecker und Gallauer gemeinsam mit den abgelihteten Stars am kommenden Mittwoch in die kürzlich von **Ossi Schellmann** übernommene Urania. Die außergewöhnliche Aktion „Wir lieben Fußball“ zeigt nicht nur im Logo ein großes Herz, sondern auch die porträtierten Athleten beweisen es: Der gesamte Reinerlös des Projektes kommt der Gesellschaft Österreichischer Kinderdörfer zugute. Dementsprechend scheuen Krankl, Prohaska und Co. auch nicht den Vergleich mit den inszenierten Aufnahmen und sind selbst dabei, wenn die Werke erstmalig der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

~
Präsentation: Wir lieben Fußball

Datum: Mittwoch, 21. Mai 2014
Uhrzeit: 18.00 Uhr
Ort: Urania - Café.Bar.Lounge
Adresse: 1010 Wien, Uraniastraße 1
Lageplan: <https://goo.gl/maps/cRgFQ> Website: <http://www.wienlive.at>
Facebook: <https://www.facebook.com/wienlive> ~

+ + + SPERRFRIST + + +

Wir ersuchen um Einhaltung der Sperrfrist in der Nachberichterstattung! Gesperrt bis Donnerstag, 22. Mai 2014, um 8.00 Uhr. Frei für Online-Medien und Freitagsausgaben.

+ + + AKKREDITIERUNG + + +

Wir ersuchen um Akkreditierung im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisure.at/anmeldung>.

Da in jüngster Zeit immer häufiger Medientermine als Büffet-Tourismus-Angebote verstanden werden, behalten wir uns vor, bei Akkreditierungen sogenannter „freier Journalisten“ und nicht im Pressehandbuch vertretener Medien selektiv vorzugehen. Eine Entscheidung über eine Akkreditierung obliegt dem Veranstalter. In Ausnahmefällen wird eine Bestätigung vom Chefredakteur durch die Agentur angefordert.

+ + + COMPLIANCE HINWEIS + + +

Transparenz ist uns wichtig! Wir gehen davon aus, dass Sie den Termin im Rahmen Ihrer journalistischen Tätigkeit bzw. Ihrer Repräsentationsaufgaben wahrnehmen.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisure.at>. (Schluss)